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　ご近所とのおすそ分けやラジオ体操、グラウンドゴルフなどの仲間は、地域の皆さんにとって

当たり前の営みです。こうしたつながりは、お互いを気遣い、介護サービスに頼らず自宅で暮ら

し続けるための重要な鍵となります。「つながる通信」ではそういったささえ合いを「お宝」と

して、発信していきます。

◇ 藪塚本町地区

会員さんたちは、編み物をすることが日々の張りあいになっています。また、他の

人が作った作品をみて、次はあれを作ろう、これを作ろうという気持ちになるので、

お互いに良い刺激になっているようです。編み物は少し体が弱くなってきても、

座ったままで手と頭を動かす作業なので、認知症の予防にもなります。また、「８

０代の先輩たちが前向きで本当に元気です」と若い会員さんがお話ししており、地

域で元気に暮らす良いお手本になっています。

藪塚本町中央公民館で毎週木曜日に

開催している「カトレア手編みサーク

ル」は、１５年以上前から活動してお

り、会員は、先生を含め２０名。各自

が自分のペースで作りたいものを作り、

わからないところがあれば先生に聞き

にいったり、会員同士で教えあったり

しています。

編み物だけではなく、おしゃべりも

楽しみながら和やかに活動をしていま

す。

取材先

チェックポイント！

会員さんにお話を伺ってみました！

７０才から編み物

を始めました。

毎週お友達に会え

ることを楽しみに

しています。

朝起きてサークルの日だ

とわくわくします。仲間

の笑顔や若さが目に入っ

てくると元気をもらえ、

編み物をしていると１日

が充実します。

編み物をしているとぼーっとしている暇がない

そうです。入院のため、５か月程サークルをお

休みしたことがありましたが、その時は、サー

クルで再びお友達に会えることを希望にして、

入院生活を送ったため、前向きでいられました。

先輩たちの作品を見ることは参考

になるし、元気でいきいき活動し

ている様子を見ると自分もがんば

ろうという気持ちになります。

編み物の講師をして

います。編み物は

日々勉強だと思い、

毎日取り組んでいま

す。

カトレア手編みサークル



◇藪塚本町地区　　いきいきセミナー
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　お問合せ

　太田市社会福祉協議会　地域福祉係

　〒373-0817 群馬県太田市飯塚町１５４９ 

　電話 0276-30-0033　FAX 0276-30-0032詳しくはこちら

何人かにお話を聞くと、清水さんは大病をされても復帰し

て、今では元気に体操へ通っているのはすごいと言います。

みなさん、清水さんを目標としている様子が窺えました。

また、ただ運動をするだけではなく、先生が「家でやると

きは○○に気を付けて」等この場だけで終わらないように

していることや情報交換と称しておしゃべりの時間を設け

ていること、脳トレやレクリエーション的な要素も交えつ

つ体動かすことで、様々な要素が加わった介護予防的なセ

ミナーだと感じました。

いきいきセミナーができた当初からのメンバーで今年で２０年目！３年程前に大病を患

い、２年間お休みをしていましたが、復帰しました。現在、運転免許を返納しましたが、

近所の方やサークル仲間に送迎をしてもらい、活動しています。セミナー以外にもお稽古

ごとを習っており、毎日忙しく過ごされています。

取材先

地域のお宝発見～太田市生活支援体制整備事業～

チェックポイント
お宝情報を募集中！「私の近所でこんな取り組み

をしている」「こんな工夫をして気にかけ合ってい

る」など、あなたの地域のつながりを教えてくださ

い。情報をお持ちの方は下記お問合せまで！

いきいきセミナーは毎週火曜日に活動しており、今年で２０年目になります。月謝は、1,000円。元々は

市が主催していた中性脂肪の高い人たち向けの運動教室がきっかけで仲良くなったメンバーが、今後も運動

を続けていきたいということでできたサークルです。

講師の先生を呼んで、手作りダンベルやイス、ヨガマットなどを使いながら、筋トレと有酸素運動を行い

ます。

前会長に声を掛けてもらい、参加して７年になります。初心者で参加をして、会長にな

りましたが、会員さんもみんなおおらかで、ミスしたときも「いいんだよ」っと言っても

らえるから、会長を今でも続けられています。一人だと運動を続けるのは、なかなか難し

いですが、みんながいるから続けられます。

会員さんにお話を伺ってみました！


